



令和二年 シラカバ通信1月号



新年明けましておめでとうございます。
昨年は大変お世話になり、ありがとうございました。
本年も昨年同様、総社の杜を宜しくお願い致します。

12月3日(火)～6日(金)群大附属中ボランティア

群馬大学附属中の生徒さんが3～5日は2名、6日は4名ボランティア学習に来てくださいました。利用者様とお話したり、昼食の配膳をしてもらったり、体操は一緒に行い、レクではそれぞれに考えてくれたゲームで利用者様を楽しませてくれ、校歌も歌ってくれました。



12月20日(金)クリスマス会

カナンプレイス幼稚園の子供たちが、18日に慰問してくれる予定でしたが、インフルエンザに掛かった子供が居て中止になりました。そのため施設のみでクリスマス会を行いました。クリスマスの歌を唄い、プレゼントを手渡しし、おやつには手作りのプリンアラモードを召し上がって頂きました。





12月27日（金）年越しそば

今年一年の災厄を断ち切るという意味も込めて、お昼に職員の打った手打ち蕎麦を召し上がって頂きました。おかわりをされる方もいて、大変喜んで頂きました。



令和2年1月

今後の予定



- ・初詣：1月上旬
- ・富沢受診、柳沢往診：1月8日（水）
- ・富沢往診：1月10日（金）
- ・カット：1月20日（月）
- ・運営推進会議：1月24日（金）